

Die Liebesinsel entstand nach dem Freitod des letzten Großherzogs von Mecklenburg-Strelitz Adolf Friedrich VI. (1882-1918) - nach dessen testamentarisch verfügten Plänen. Adolf Friedrich ist auf der Insel bestattet. Über die Gründe, den Freitod zu wählen, gibt es viele Spekulationen. Das Grabmal zeigt eine abgebrochene Säule, umwunden von einer Schlange. Die Inschrift lautete: "Gott ist die Liebe". Die Insel mit einem schönen Blick über den Mirower See ist über eine gusseiserne Brücke zu erreichen.

